

## SÍNTESIS INFORMATIVA

Sábado 12 Febrero 2022

SECRETARIA DE CULTURA  
SISTEMA DE TEATROS Teatro Benito Juárez

Día	Sección	Medio	Autor
12-02-2022	Teatros	<a href="http://milenio.com">milenio.com</a>	Milenio Digital

### La enfermedad y el abandono se exponen en 'Filoctetes'



*Filoctetes*, obra que cuenta con las actuaciones de Arturo Reyes, Antonio Becerril y Pablo Mendoza, podrá verse los jueves y viernes a las 20:00 horas, sábados a las 19:00 y domingos a las 18:00 horas, hasta el 20 de febrero, en el Teatro Benito Juárez. El costo del acceso es de 185 pesos y puede adquirirse en taquilla o a través del [sistema Ticketmaster](#). El uso de cubrebocas obligatorio, asimismo se debe guardar la sana distancia y se recomienda portar careta.

## SISTEMA DE TEATROS Teatro Benito Juárez

Día	Sección	Medio	Autor
11-02-2022	Teatros	<a href="http://mex4you.net">mex4you.net</a>	Redacción



Después de 20 años, regresa Filoctetes, de John Jesurun, con temporada en el Teatro Benito Juárez

Se contará con una temporada del 10 al 20 de febrero, con funciones de jueves a domingo, en el recinto de Villalongín

La compañía mexicana Teatro de Arena vuelve a uno de sus montajes más exitosos: Filoctetes, con el propósito de reflexionar acerca del terror que puede traer una enfermedad ante la posibilidad de un contagio y que obliga a la separación de los propios seres humanos.

Filoctetes es una obra escrita por el dramaturgo estadounidense John Jesurun, puesta en escena bajo la dirección de Martín Acosta. Con el apoyo de la Dirección del Sistema de Teatros de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, la propuesta hará una temporada, del 10 al 20 de febrero, en el Teatro Benito Juárez, con funciones de jueves a domingo.

## SISTEMA DE TEATROS Teatro de la Ciudad “Esperanza Iris”

Día	Sección	Medio	Autor
11-02-2022	Escenarios	<a href="http://cronica.com.mx">cronica.com.mx</a>	Sandra Gaspar

### Cecilia Toussaint llevará ‘El Lado Sur De Mi Corazón Cromático’ al Teatro de la Ciudad

- La compositora mexicana ofrecerá un concierto especial el próximo 26 de marzo en el foro capitalino Esperanza Iris donde presentará una fusión de los dos materiales lanzados durante la cuarentena



El Teatro de la Ciudad “Esperanza Iris” será la sede para la presentación del nuevo disco de Cecilia Toussaint, *El lado sur de mi corazón*, en el marco del ciclo “**Nosotras Somos Memoria**”, un concierto alusivo al mes dedicado a la mujer.

Uno de los teatros más representativos de la Ciudad de México, fungirá como el escenario para que la dos veces nominada al **Latin Grammy**, quien es un referente femenino infaltable en la escena del rock no sólo en nuestro país sino a nivel internacional; donde presentará por primera vez en vivo su reciente álbum, en el que reúne temas clásicos de grandes compositores argentinos.

# Colegio de San Ildefonso

Día	Sección	Medio	Autor
11-02-2022	Azteca Noticias	<a href="http://tvazteca.com">tvazteca.com</a>	Redacción



Twitter @SEDEMA\_CDMX

11 febrero 2022 | Azteca Noticias | CDMX

COMPARTIR |

## Fin de semana en CDMX tendrá toque romántico por Día de San Valentín

Antes de que llegue el Día de San Valentín, la CDMX ofrece varias actividades que las parejas pueden hacer este fin de semana.

El **Día de San Valentín** se aproxima, esta es la oportunidad para recorrer con tu pareja la Ciudad de México (CDMX), un destino que este **fin de semana** tendrá una agenda variada para los enamorados.

### Creadores mexicanos exponen sus obras en CDMX

La exposición "Creación en movimiento" reúne las piezas de 56 creadores en formación, de las disciplinas Arquitectura, Artes Visuales, Artes Aplicadas, Tradiciones Populares y Medios Audiovisuales.

**Secretaría de Cultura**   
@cultura\_mx

Abre al público la segunda parte de la exposición [#CreaciónEnMovimiento](#)

◆ @SanIldefonsoMx albergará la muestra del trabajo de 56 creadoras y creadores. Se podrá visitar del 10 de febrero al 27 de marzo de 2022.

Detalles [bit.ly/3ulfDIS](https://bit.ly/3ulfDIS)

8:31 p. m. · 10 feb. 2022

20 Responder Compartir

## Museo de Arte Popular (MAP)

Día	Sección	Medio	Autor
12-02-2022	Eventos	<a href="http://evistaclase.mx">evistaclase.mx</a>	Mariza Zannie

# Recorrido VIP en el Museo de Arte Popular

En el marco de la Semana del Arte en CDMX, se llevó a cabo una visita guiada para coleccionistas en el Museo de Arte Popular, en el centro de la CDMX. El director general del museo, Walther Boelsterly, dio la bienvenida a los asistentes y guio un recorrido por las salas de la exposición permanente. Al terminar, visitaron una pieza del diseñador mexicano Iván Ávalos, un traje realizado por el creador con artesanos de kmiquilpan y la participación de Xa'ily Gámez. Ávalos se inspiró para el traje en las fiestas patronales tradicionales pero desde un punto de vista no religioso, y, sin embargo, parece destinado a una virgen coronada; los materiales utilizados fueron tule, yute, ixtle y cera. El vestido está ubicado en el espacio dedicado a la pieza del mes. Por otra parte, una pareja artesanos de popotillo, invitados por el Patronato de Amigos MAP, estuvieron dando muestra de su arte. Entre los asistentes estuvieron Sonya Santos, Zaira Marino, Gabriela Andrade, Maru García, Andrés Simg, David Sánchez, Jaime Marino, y más, así como coleccionistas extranjeros que visitan la ciudad con motivo de ZONAMACO.



Walther Boelsterly. (Foto: Héctor Arjona para Clase)

## Condolencias Secretaria de Cultura

Día	Sección	Medio	Autor
12-02-2022	Cultura	<a href="http://milenio.com">milenio.com</a>	Milenio Digital

### Murió Helvia Martínez Verdayes, la modelo de La Diana Cazadora, a los 100 años

Helvia Martínez Verdayes murió a los 100 años, fue reconocida por haber sido la modelo de la Diana Cazadora.



Helvia Martínez Verdayes, quien fue la modelo que posó para la famosa escultura La flechadora de estrellas del norte, **mejor conocida como La Diana Cazadora, falleció a los 100 años.** La noticia de su fallecimiento fue confirmada por la Secretaría de cultura por medio de un tuit.

"Helvia Martínez Verdayes fue la modelo que posó para la realización de la icónica escultura de la Diana cazadora y de la Fuente de petróleos, ambas obras del escultor Juan Fernando Olaguibel y del arquitecto Vicente Mendiola".



Otros Medio con la misma nota: [Excélsior](#), [24 Horas](#), [La Prensa](#), [TV Azteca](#), [Revista Proceso](#), [Al Momento](#), [Quien](#), [Alternativo](#)

## Recomendaciones Foro a Poco No y OFCM

Día	Sección	Medio	Autor
12-02-2022	Cultura	<a href="https://oncenoticias.digital">oncenoticias.digital</a>	Redacción



- Axel Hakim escribió "Ejecutor 14", pieza dirigida por Marcos González Navarro a cargo de la compañía La Choya, organización escénica. La cita es hoy a las 19:00 horas y mañana a las 18:00 horas en el Foro A poco No en República de Cuba 49, Centro Histórico.
- La Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México los invita a disfrutar del recital "El carnaval de los animales", concierto familiar dirigido por Rodrigo Sierra y la narración de Leonardo Mortera. La cita es a las 18:00 horas en la Sala Silvestre Revueltas en el Centro Cultural Ollin Yoliztli